
第 1747 回例会 2024・11・19           ﾆｺﾆｺ 34,000 円 累計 320,000円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間         金岡 悟 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、所沢市前市長 藤本正人様にお越しいた

だきました。藤本様お久しぶりでございます。後ほ

どの卓話大変楽しみにしております。どうぞよろし

くお願いいたします。 

 本日は先ほど理事会がございました。今年社会奉

仕として行いたいと以前よりお話ししておりまし

た、フードパントリーについてご報告させていただ

きましたが、ようやく会場が決まりました。狭山ヶ

丘のウェルシアです。 

今後はフードパントリーにかかる資金を寄付など

含めどのようにして集めるかしっかり検討してい 

 

 

 

                                             

きたいと思います。 

来月１２月 3日の第一例会は、年次総会となりま

すので、それまでに皆様に発表できるよう準備を進

めてまいりたいと思います。 

少し早いですが藤本様の卓話の時間を確保した

いと思いますので会長の時間を以上とさせていた

だきます。本日もよろしくお願いいたします。 

  

幹事報告           木下 精基 

理事会報告 

     25-26 年度 会長ﾉﾐﾆｰ 徳江 和宏 副幹事 

宮崎 光正 副会長 本橋源太郎 

     12/6.7.8 吉安扶輪社訪問 参加者 9名 

     10/22 秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ収支報告  12/14 ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰ

ﾃｨｰ 承認     

     11/19(火)企業訪問 ・・・本日集計 バス停

一ヵ所増え 時間変更 

     12/15 こどもとうきち将棋大会・・手伝い 3名 

     能登半島豪雨災害支援金の募金のお願いにつ

■出席報告 

月 日 11/5 

会員数 39 

出席者 25 

入会者数 0 

退会者数 0 

 徳江 和宏  

 

中 毅志 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

11/19 企業訪問 

  日本ｷｬﾀﾋﾟﾗｰ D 秩父市 

11/26 ｵｰﾌﾟﾝ例会 埼玉西武

ﾗｲｵﾝｽﾞ 2017～2022年監督 

     辻 発彦 元監督 

＊11 月ご夫人誕生 

本橋 章子 内田 千景 

本橋 育代 



いて・・・金額について（会長判断） 

     所沢ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会協賛･･･1万協賛 

     11/24地区大会・・・4名出席 

     40周年記念式典・・。琴 三弦の生演奏 落語

もしくは講演 西所沢駅付近に時計台設置予定 

 

幹事報告 

♦ ﾊｲﾗｲﾄよねやま vol.295 2024年 10月 11日発行 

♦ ﾛｰﾀﾘｰの友に親しむ（ｱﾝｹｰﾄ）調査結果纏め 

♦ ﾊﾞｷﾞｵだより  2024年 11月号 VOL.105 

♦ 第 46回ﾊﾞｷﾞｵ訪問交流の旅 募集要項 

 ＜羽田発 全日空（ANA）利用＞ 

 2025 年 2月 08日（土）～02月 11日（火） 

♦ 「第 28回・所沢ﾌﾚﾝﾄﾞﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ大会」協賛のご

依頼について 1月 11日（土）午前 9時～ 

 所沢市生涯学習推進ｾﾝﾀｰ 

♦ 能都ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長 浅倉 学様から、所沢東ﾛｰﾀ

ﾘｰｸﾗﾌﾞ 会長 鶴田様へ能登半島地震発生の際に

義援金を贈られ、（金岡会長も）お礼状をいただ

きました。 

♦ 飯能ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から 60周年記念ﾁｬﾘﾃｨｺﾞﾙﾌコン

ペのご案内をいただき、西は 4名参加させていた

だきます。 

♦ 吉安扶輪社様から 第 44 周年記念式典の招待状

をいただきました。今年度は 9名ご参加です。 

♦ 東京西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ様から「西ｸﾗﾌﾞの歌」に関する

ｱﾝｹｰﾄご協力の御願い 

♦ 例会変更・・・飯能 RC、所沢 RC、新所沢 RC 

♦ 週報・・・新所沢 RC 

 

  

    今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

 

 

 

 

 

 

 

 

 親睦委員  青木 芳憲 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお客様は、皆さんご存じの『藤本正人様」

です。 後ほど、卓話をたっぷりお願いいたします。 

     

 

ニコニコボックス       内田 学 

藤本 正人様 本日は西ロータリーの皆様に呼ん

でいただき、又、お会いでき幸せです。

よろしく御願いいたします。 

金岡 悟  前市長藤本 正人様 ようこそ西ｸﾗ

ﾌﾞへ。本日の卓話よろしく御願い致し

ます。先月のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ参加の皆様お疲

れ様でした。徳江さん優勝おめでとう

ございます。ニコニコＢＯＸ期待して

おります。 

木下 精基 お久し振りにお会いできました。本日

の卓話よろしくお願い致します。 

須澤 一男 藤本さん久し振りです。今日は卓話よ

おしく御願いします。私は 8月に転ん

で左の足首を痛めてしまい打撲だと

思っていたら、折れていて約 3 ｹ月ﾛｰ

ﾀﾘｰを休ませていただきました。これ

から頑張ります。 

 

お客様紹介 

室伏 秀樹副会長 



木村 孝子 本日大変お忙しい中 元市長 藤本 

      様お出で頂き有難うございます。久し 

      振りの卓話を楽しみにしております 

本橋 正夫 藤本さん 本日は大変有難うござい 

      ます。いろいろお世話になります。こ 

      れからもよろしくお願い致します。 

室伏 秀樹 藤本 正人様卓話をよろしく御願いし 

      ます。 

石井 秀夫 藤本様 本日は大変ありがとうござ 

      います。久し振りに元気な姿見て嬉し 

      いです。卓話楽しみにしています。ど 

      うぞよろしく御願いします。 

内田 学  藤本様 ようこそ。須澤さんしばらく

です。3 役の時はいそがしかったです。 

髙橋 和男 藤本前市長 本日 卓話有難うござい

ます。今後の活躍を期待しています。

すみません 本日早退させていただき      

ます。 

中 毅志  本日は卓話有難うございます。久しぶ

りに「藤本節」を聞かせて下さい。よ

ろしく御願いします。 

本橋源太郎 藤本さん 本日は宜しく御願いします。 

徳江 和宏 秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ 担当なのに間違って

優勝してしまいました。どうもすみま

せんでした 

内野 忍  藤本様 本日の卓話よろしく御願いし

ます。 

宮崎 光正 藤本様 卓話よろしく御願い致しま

す。しばらく欠席が続きました。すみ

ません。 

大原 律子 秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟご参加の皆様 大変お疲

れ様でございました。真っ赤なリンゴ

のお土産有難うございました。 

 

            

 

 国際奉仕委員長          木村 孝子 

  

 

 

 

 

 

 

 

台湾 花蓮縣 吉安扶輪社 社長 李 文賢様から、 

12月 6日に開催される 授證 44週年慶祝典禮の招 

待状をいただきました。今年は 9 名で参加して参り 

ます。又、17 名のﾊﾟｽﾄ会長様からお祝いをいただ 

き有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 金岡 悟会長・木村 孝子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ﾏﾙﾁ･ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰに 

にご寄付頂いた髙橋 

和男さんにﾋﾟﾝﾊﾞｯﾁが贈

呈されました 



 卓話  3 期の市政の変遷 

  前所沢市長 藤本 正人様 

大意 

まず、西ロータリーへの感謝が述べられ、昨年１１

月３日に書いたブログの紹介があった。それが今の

気持ちを表してもいるとのこと。ただ、その時と違

い、気持ちは鬱屈としているらしい。本題に入り、

キャッチフレーズ「動け！所沢」に関する事業が紹

介された。土地利用の転換もした。発想を転換し、

巷間のアドバイスを受け、大きな事業も動かすこと

ができた。ただ、実現までには１０年以上を要した。

みんなそういうものなのだ。なお、これらは全て、

福祉、環境、教育の維持、充実のためのもの。２０

０８年から日本の人口は減っていて、生産年齢人口

は増えず、収入は増えず、市の支出の半分を占める

福祉関連費は毎年１５億円以上増えていく。街づく

りは福祉、環境、教育のためという思いだったとい

う。そして、福祉の充実の例が挙げられた。 

 

 

 

 

「自然との調和・共生」「人と人の絆」を目指し

た市政１２年の後半には、「人を中心にしたマチづ

くり」「脱炭素」を柱にした。みちを車から人に、

マチを車から人に、取り戻す。また、脱炭素は、 

 

 

２０５０年にゼロカーボンを達成しても２１００

年には２度ほど気温が上昇する。何もしなければ４

度、５度。子孫のために本気でやるという思いで取

り組んだ。そのために緑も保全し、公有地化した。

再生可能エネルギー普及のための会社もつくった。

街路灯や防犯灯を一気にＬＥＤ化した。市街化区域

内の緑も、まちなかみどり保全制度、緑のエコスポ

ット、街路樹の樹冠の育成を進めた。また、水辺の

遊歩道づくり、ところバスの増便、ところワゴンの

新設、道にみどりを敷く実証なども進め、環境では

世界に認められる地位を得た。また、KADOKAWA・西

武・ジブリとの連携、音楽のマチづくり、農のある

マチづくりも進めマスコミにも取り上げられ、２０

２２年、市民満足度も史上最高になり、人口も社会

増日本２０位にもなった。だが、人気が出るほど、

目指す街づくりとは逆の作用も多くなり、それが悩

みでもあった。本当は、「幸せの物差し」を変える

べきなのにと感じている。なお、パルコ、小手指西

友撤退問題にあたって、当たり前にある大切なモ

ノ・コトは、みんなで支えなければ無くなると痛感

し、「お金の向こうに人がいる」お金を出すのは作

ってくれた人への応援だと意識を広める野に努

め、」市民参画の機会も増やした。こぶし団地、椿

峰、東町のマチをどうするか、地球温暖化をどうす

るか、カルチャーパークをどうよりよくするか？！ 

そして、４期目の選挙には、それをキャッチフレー

ズにした。が、志半ば、断たれてしまったという。 

さいごに、市政の工夫が今後できなくなることを危

惧していると語った。 

 

                                            


